

*Les accords du festival de
musique-alternative à Cuba
s'éteignent*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 juillet (RHC) Ce soir, les accords du 10ème Festival de Musique Alternative Ciudad del Mar, organisé par le Théâtre Tomás Terry et le groupe Karamba, dans la ville cubaine de Cienfuegos, seront éteints.

Pour ce dernier jour, des concerts sont prévus par Polito Ibáñez dans la Salle Principale du Théâtre Tomás Terry ; Elain Morales et Juan Mikan dans la Salle Ateneo et Nelson Valdez, D Cuba, el Kikiri et Ariel Barreiro dans le Café-Théâtre Tomás Terry.

Selon les organisateurs, Toques del Río et Alex Duval se produiront sur la Plaza de Actos de cette ville du centre-sud de Cuba, tandis que la Casa de la Música EGREM, sera le scénario de Luis Barberia et The Figaro's Jazz Club.

Jorge Luis Robaina, leader de Karamba et l'un des promoteurs de l'événement, a déclaré à la presse que cette décennie de festivals dans cette ville était une occasion de célébrer et que, pour cette raison, ils avaient conçu un programme spécial, avec des artistes confirmés et de jeunes talents.

Parrainé par la direction provinciale de la culture et le gouvernement, le festival de musique alternative de Ciudad del Mar offre depuis dix ans quatre jours de genres musicaux les plus variés, une alternative à d'autres sons aux portes de l'été.

Cette édition a été parrainée par le ministère de la culture, l'Entreprise de commercialisation de la musique et des spectacles Rafael Lay, Musicuba, Artex Cienfuegos, Los Portales S.A. et Havana Club.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/327223-les-accords-du-festival-de-musique-alternative-a-cuba-seteignent>



Radio Habana Cuba